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Abstract (en)
The boot has a shell base (3), with an outer sole (2), which is made of relatively rigid material. A leg (4) with an upper collar (6) surrounds the base
of the leg. It has a central front opening (5) with a transversal flap (10) on each side which are closed by clips (7). A cover (12), made in material that
is less rigid than that of the shell, is fixed to the edge (11a) of the opening. It has a mainly vertical part that passes round the back of the leg and a
mainly horizontal part (13) which covers the top of the shell.

Abstract (fr)
Chaussure de ski alpin présentant une base de coque (3) munie d'une semelle externe (2) surmontée d'une tige (4) pourvue d'une ouverture (5)
centrale et/ou antérieure pour permettre le passage du pied d'un skieur et qui forme à sa partie supérieure un collier (6) destiné à enserrer le bas de
jambe par l'intermédiaire d'au moins un organe tendeur (7) disposé sur des rabats transversaux (10). La chaussure se caractérise en ce qu'elle se
compose de deux parties principales qui sont constituées d'une part de la base de coque (3) longitudinalement ouverte (11) à sa partie supérieure
et réalisée en un matériau relativement rigide et d'autre part d'un élément unique de couverture-fermeture (12) rapporté et fixé sur un pourtour
(11a) de l'ouverture longitudinale (11) de la dite base de coque (3), cet élément (12) présentant lui-même et d'un seul tenant une première partie
sensiblement verticale formant la tige (4) et une seconde partie sensiblement horizontale (13) obtenue en prolongement de la première et formant
un capot supérieur de tenue de pied, l'ensemble ainsi formé étant obtenu en un matériau relativement moins rigide que celui de la base de coque
(3). <IMAGE>
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